## OSTTHÜRINGER Zeitung

## "Goldener Kasper" geht an Newcomer

Showtanz-Wettstreit befreundeter Faschingsvereine aus Sachsen und Thüringen in Wurzbach

28. März 2018 / 04:48 Uhr



Der Newcomer, der Faschingsclub Penig, gewinnt den "Goldenen Kasper". Foto: Lars Meinicke

Wurzbach. Jubiläen werden ja besonders gefeiert. Da haben die Faschingsfreunde der Wurzbacher Karnevalsgesellschaft Grün-Gold Wurzbach in dieser Saison keine Ausnahme gemacht.

Bei der großen Geburtstagsgala im Januar hat man sich schon an die vielen schönen Jahre in der Geschichte des Wurzbacher Karnevals erinnert. Waren die vergangenen Galas weitgehend vom Programm und Auftritten der eigenen Mitglieder geprägt, bekamen die Gäste

zur achten Auflage des "Goldenen Kaspers" am vergangenen Sonnabend ein Potpourri von Showtänzen befreundeter Faschingsvereinen aus Sachsen und Thüringen geboten.

Letztendlich folgten der Einladung zu dieser noch recht jungen Veranstaltung in der 60-jährigen Geschichte der Karnevalsgesellschaft die Konfettikracher des Blankenberger Carnevals-Clubs, die mit den Funken vom Hirschberger Faschings-Club mit je acht Teilnahmen von Anfang an dabei sind. Mit einem Jahr Pause waren die Hip-Teens vom Remptendorfer Faschings-Club zum siebten Mal mit auf der Bühne im Hammersaal, gefolgt von der Garde der Mühltroffer Carnevalsgesellschaft; Young Blood vom Carnevals-Club aus Schlettwein sowie die Prinzengarde des Faschingsclubs Hermsdorfia, die hier als Titelverteidiger an den Start gegangen sind.

Newcomer in diesem Jahr waren die Showfunken des Faschingsclub aus Penig. Sie bezauberten und entführten das Publikum mit ihrem Showtanz ins Mittelalter – und überzeugten am Ende auch die Jury mit ihrer Leistung, um schließlich als verdienter Sieger von der Bühne zu gehen.

Dem Titelverteidiger aus Hermsdorf fehlten nur ein paar Punkte zum wiederholten Sieg. Dafür aber holten sie den Wanderpokal des Landesverbandes der FEN, der für die schnellste Anmeldung zu dieser Veranstaltung verliehen wurde. Die Tupfengarde des Gastgebers erreichte mit ihrem Showtanz "Glöckner von Notre Dame" einen – erfolgreichen dritten Platz. Im Rahmenprogramm begeisterten das Wurzbacher Tanzmariechen Francis Bohn und die Grün-Gold-Tupfen der Wurzbacher Karnevalsgesellschaft noch einmal das Publikum.

Der Grundgedanke, der für diese Veranstaltung steht, ist es aber, nicht den Sieg unbedingt zu wollen. Was die Karnevalsgesellschaft Grün-Gold Wurzbach hier erreichen möchte, ist ein Treffen und Feiern mit Freunden, um ihnen auch die Möglichkeit zu geben, den jeweiligen Verein einem breiten Publikum präsentieren zu können.

Dieser Abend war der krönende Abschluss einer arbeitsreichen Saison. Viel Zeit und Energie der Mitglieder, Gönner und Sponsoren sowie eine hervorragende Zusammenarbeit mit der Stadt Wurzbach und ansässigen Vereinen wird jedes Jahr investiert, um diese kulturellen Höhepunkte in Wurzbach zu erhalten.

Lars Meinicke / 28.03.18 <sup>ZOR0145989192</sup>